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質 問 事 項 １ 野島診療所について 

 

平成２９年９月議会の私の一般質問で、野島漁村センター内に診療所が移転し

た経緯をお聞きしました。 

また、本来診療所としての機能を果たさない場所へ移転したがゆえに起きた問

題を取り上げ、執行部より問題に対する対応をお聞きしましたが、答弁の内容で

本当に解決できるのか疑問を持っていたことから、改めて質問をさせて頂きます。 

  

今年度（令和元年度）の当初予算で、野島診療所に関する事業において、診療

所改修工事として１３００万円の予算が計上されましたが、実際に何をどのよう

に改修されましたのでしょうか。具体的な改修内容をお伺いします。 

 

野島地域は人口減少が止まらず、また高齢化率も非常に高く、地域の方の命と

健康を守る診療所の役割は益々重要になると思われます。今後も地域の方々にと

って頼りになる診療所であることを要望します。 


